

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian pada penggunaan *website* perpustakaan dalam pemenuhan kebutuhan informasi bagi mahasiswa Universitas Islam “45” Bekasi, penulis mendapatkan data penelitian melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Berdasarkan hasil penelitian, peneliti dapat menyimpulkan bahwa:

Dari pengelola perpustakaan :

Peneliti menyimpulkan bahwa dalam informasi yang didapatkan mahasiswa yang sering datang ke perpustakaan untuk mengerjakan tugas, membaca buku dan meminjam buku di perpustakaan. Mahasiswa sekarang jadi lebih aktif mengunjungi *website* perpustakaan semenjak adanya pandemi seperti ini. Dengan adanya menu visitor counter pihak perpustakaan jadi lebih mudah untuk mengetahui seberapa banyak pengunjung yang menelusuri website perpustakaan. Untuk kriteria yang dibutuhkan dalam pengembangan website perpustakaan ada 4 website yang responsive, desain mudah dan simple, speed website yang cepat dan konten yang menarik. Dengan format html, php dan javascript.

Yang terlibat dalam penyeleksi data dalam pemenuhan website ada Pustakawan dan di bantu oleh staf IT unit TIK. Untuk bantu alat yang digunakan dalam pemenuhan kebutuhan informasi melalui website perpustakaan menggunakan Notepad++, Mozilla Firefox, Xampp, Mysql, Phpmyadmin, adobe Dreamweaver, Filezila dan Webserver. *Website* perpustakaan unisma memiliki 1 halaman pada menu dan memiliki gambar ikon seperti yang ada di e-book, e-jurnal dan karya ilmiah. Pihak perpustakaan juga sudah pernah melakukan pembagian tata letak untuk memisahkan e-book, e-jurnal dan karya ilmiah. Pihak perpustakaan juga sudah pernah melakukan pembagian tata letak untuk memisahkan e-book, e-jurnal dan karya ilmiah. Untuk sumber anggaran website dalam pengembangan perpustakaan memakai program Universitas sendiri dan pihak-pihak terkait.

Cara memberikan informasi kepada pengguna website pihak perpustakaan menginformasikan lewat facebook, flayer dan di kirim ke grup whatsapp setiap fakultas. Manajemen perpustakaan selalu berusaha menyediakan apa yang mahasiswa butuhkan seperti penambahan e-book, e-jurnal dan karya ilmiah biar selalu up to date

Dari Pengguna Mahasiswa :

Peneliti simpulkan bahwa mahasiswa yang datang ke perpustakaan untuk mengerjakan tugas dan mencari referensi. Dalam seminggu mahasiswa bisa berkunjung 2 kali ke perpustakaan bila ada tugas perkuliahan. Rata-rata durasi mahasiswa ke perpustakaan kurang lebih 30 menit sampai 2 jam. Perpustakaan adalah tempat yang sangat efektif untuk mengerjakan tugas perkuliahan. Selain tempatnya nyaman dan bisa lebih fokus dari pada harus di luar dari perpustakaan. Apabila buku yang di cari tidak ada di perpustakaan mahasiswa langsung mencari lewat internet atau ke tempat buku yang lain. Mahasiswa lebih senang dan suka membaca buku berupa fisik, karena lebih efektif untuk fokus membaca dan mudah di pahami dari pada harus lewat website.

Dengan adanya pandemi seperti ini mahasiswa jadi merasa terganggu karena lebih senang datang ke perpustakaan langsung. Untuk mengerjakan tugas perkuliahan mahasiswa harus mencari referensi melalui internet dan website dalam masa pandemi seperti ini. Mahasiswa sudah banyak mengetahui website perpustakaan saat pandemi dimulai. Setelah mengetahui website perpustakaan mahasiswa jadi lebih sering mencari buku dan referensi jurnal di website.

Sistem mencari e-book, e-jurnal dan karya ilmiah sangat mudah untuk mencarinya dengan mengetik judul buku dan hasilnya akan muncul. kelengkapan yang ada di website pwepustakaan masih belum lengkap seperti e-booknya sementara jurnal dan karya ilmiah lumayan lengkap. Untuk buku dan jurnal yang sering di cari oleh mahasiswa adalah buku tentang pendidikan dan psikologi. Buku dan jurnal yang dibutuhkan mahasiswa adalah tentang pendidikan, psikologi dan perkembangan anak dan model sama metode pembelajaran untuk dijadikan referensi.

## 5.1 Saran

Selama penulis melakukan penelitian pada *Website* perpustakaan Umum Universitas Islam “45” Bekasi dalam pemenuhan kebutuhan informasi, penulis melihat adanya kekurangan didalam *website* perpustakaan tersebut. Cara pemenuhan kebutuhan informasi yang di lakukan secara *online* maupun *offline* di dalam *website* perpustakaan.

Penulis menyarankan *Website* Perpustakaan Universitas Islam ”45” Bekasi menggunakan layanan *facebook*, *youtube*, dan TV Channel supaya lebih aktif lagi untuk memberikan informasi melalui aplikasi yang sudah tersedia di dalam *website* tersebut. Agar mahasiswa selalu mengunjungi *website* perpustakaan walaupun sudah melakukan perkuliahan *offline* nanti kedepannya.

Yang kedua penulis juga menyarankan agar kebutuhan informasi melalui *e-book*, *e-jurnal* dan karya ilmiah harus terpenuhi. Banyak mahasiswa yang menyayangkan di dalam *website* perpustakaan masih belum lengkap dan masih kurang, mahasiswa jadi nya susah untuk memenuhi kebutuhan informasinya.